

# 一学年だより<17号>

## 明日で今年の半分が終わる

世界中の人々の想定を超えた2020年の上半期が終わろうとしています。ここ数年、9年間の義務教育をかけて「予測不可能な時代に生きていく様々な力をつけよう」との子どもたちへの掛け声が専門家から聞こえてきます。キャリア教育について、皆さんに分かりやすくお伝えします。

バスに乗ったことがある人、多いと思います。中学1年の皆さんたちが、いまく義務教育>という名のバスに乗っているとします。

A バスの行き先は？ 『義務教育終了 または 中学校卒業』

B バスの下車日は？ 『2023年3月のある一日』

C バスの乗車料金を支払った方は？ 『保護者の方や国』

\* 教育費や給食費のうち食材費をご家庭から、調理員経費や調理に関わる費用は足立区や国が負担しています。

D Bでバスを降車した後には、たくさんのバスが待っています。

バスの例 …… 就職号、私立高校号、都立高校号、広域通信制号  
高等専修学校号、職業能力開発センター入校号  
デンソー工業学園号、陸上自衛隊高等工科学校号

\* ここで乗車するバスは、どのような未来に繋がっているか、ある程度知ったうえで選択することになります。

E Bの卒業式後に乗車する<次のバス>を考えたり、悩んだり、決断していくことを進路学習やキャリア教育で学んでいきます。

F Dで乗車する次のバスの乗車料金（授業料）を支払う方は？  
考えてみましょう。

## 7/3までに口座残高確認をお願いいたします

今年度の学年教材費について、5/12配付プリントでお知らせいたしました。本校では、9回に分けて届出口座より引き落としをさせていただきます。第2回目は7/6(月)で手数料込みで3,655+給食費9,840=13,495円です。ご多用のなか恐縮ですが前日までに口座残高のご確認をお願いいたします。7月から給食費が加算されます。給食費は8月より4,920円になります。

先週木曜日に、7/8(水)第1学年保護者会のお知らせを配付しました。密集を避けるため同じ内容で2回実施します。学級別に時間を指定させて頂きましたが、ご家庭の事情により、別の時間帯への出席もできます。出欠確認票を、7/3(金)までに担任へご提出くださるようお願いします。

本日PTAよりく六月中学校PTA総会書面議決の結果について>を配付いたしましたので、ご確認ください。すべての議事について過半数の賛成をもって可決されました。書面議決へのご協力、ありがとうございました。

国(政府)より届いたく2回目の生徒向け布製マスク>も配付しましたので、お知らせいたします。どうぞ、ご活用ください。

## やりとり日記 ★生徒 ☆学年教員

★やりとり帳のコメント欄に「いよいよ分散登校が始まるので楽しみです」  
☆エッ？今が分散登校で、来週からが一斉登校です、とコメント書きしました。

☆「校歌が聞こえるね、誰が作曲したんだっけ？」 ★「ショパン！」  
☆「六月中の校歌はショパンが作曲していたのか、、いや違うよ。」

☆「二人ともすごく仲良しそうだね、幼なじみ感が伝わってくるよ。」  
★「先生～、私たち、中学校に来て初めて知り合ったんですよ。」



休み時間…数メートル先から聞こえてくる…

★「175キロぐらいかな？」「女性に体重のこと聞いたやだめだよ。」  
☆「女性に限らず、体や顔や外見の事を話題にしてはいけません。」 ★「はい」

週末に考えてくる各自のコロナ対策を発表しあった時…

★「ドアノブを触らない。」 ★「それじゃあドアを開けられないじゃん。触らないじゃなくてドアノブを消毒するでいいんじゃない。」 ☆「今みたいな話し合い、いいよ」

## ★★ 1年生の部活動入部について ★★

先週5日間登校して、「思いのほか学校は疲れるんだな。」「毎日もっと寝たい。」と思った瞬間があったと思います。全国の中学生が、同じように感じているのも事実です。そして、月日がたつと、良い意味で「学校生活に慣れ」を感じています。今の体力や気持ちが、ずっと続くわけではないので、安心してくださいね。

2・3年生は、22日から部活動が再開しました。7月の定期考査までの3週間は、休校期間を考慮して、運動量や練習日数を減らした形で活動しています。

<1年生>7/16、17の定期考査までは、授業、学校生活、係活動、家庭での予習復習を確実に習慣化することを優先させます。

<仮入部>7/20(月)6校時に各教室で各部の紹介映像を見ます。  
その日の放課後から、7/31(金)までが仮入部期間です。



- ①どの部に何日仮入部で体験するか、事前によく考え計画的に体験していきます。
- ②いくつか体験し保護者の方と相談のうえ、自分の意思で入部先を決めます。
- ③最終日を待たずに入部届を提出した段階で、上級生と同じ通常の活動になります。

裏面の新聞記事 <6/4(木)朝日新聞朝刊より>  
～パトリック・ハーラン 私のおこもり術～